

# くまもとつうしん 7号



H29. 2. 20 木倉小学校から 小穴さわ子  
インフルエンザの流行が続いていますね。みなさんの体調はどうですか？木倉小学校でも熱が高かったり、喉が痛かったりして保健室に来る子どもがたくさんいます。寒さも厳しく、乾燥もしている季節です。手洗い、うがいをしっかりと、残りの3学期を元気よく過ごしましょう！

さて、先生が熊本県にいる時間も残りわずかになってきました。体育館でみなさんに送り出してもらってから8ヶ月が経とうとしています。熊本での生活や、木倉小学校での思い出を埼玉でたくさん話せるように、最後まで頑張りたいと思います。

## 新入生1日体験入学がありました

2月7日（火）に新入生1日体験入学がありました。4月から新しく入学してくる子どもたちが、小学校にきて、教室で1年生と遊びました。新入生が楽しい時間を過ごせるように一生懸命考えたゲームは大成功。メダルや紙飛行機をもらえてとっても喜んでました。1年生の頼もしい姿に感動しました！



手作りさかなつり！クリップと磁石で作りました！

1年生と新入生が集まるとこんなにたくさんになりました！

## 桜川小保健委員会のポスター！ありがとう！

桜川小の保健委員の子どもたちが、すてきなポスターを作ってくれました！そのポスターを木倉小学校の水道の近くには貼っています。子どもたちはコバトンがともかわいいと興味津々。ポスターのおかげで、手洗い・うがいを今まで以上にしっかりとするようになりました！



## ラグビーの選手が来てくれました！



すごく大きな体！私を持ち上げて～！

今年、日本で1位になったラグビーチーム「サントリーサンゴリアス」から選手がラグビーを教えるに来てくれました。初めて見る選手の体の大きさにびっくり、なれない手つきでラグビーボールを投げながら、ゲームを楽しみました。雪が降りしきる中でしたが、熱いラグーマンはそんなことは関係ありません。寒さも吹き飛ばす盛り上がりで、ラグビーを楽しみました。

## 熊本城マラソン完走しました！

2月19日（日）に行われた熊本城マラソンに参加しました！晴天の中、1万3500人が走りました。熊本のお街からスタートし、最後は熊本城がゴールになります。木倉小学校の先生たちが書いてくださったメッセージのたすきを掛け、沿道からの応援も加わり、無事に4時間53分で完走しました。ゴールした時の達成感はずばらしいものでした。

